

# OPOSISI

## Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Paska Lebaran 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Apr 26, 2023 - 18:39



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

*Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Paska Lebaran 2023*

Sukabumi - Kalibunder Bhabinkamtibmas Desa Balekambang AIPDA Deni Hermawan melaksanakan Giat Anjangsana/Silahturahmi/DDS dengan masyarakat Kp. Babakan Rt.005/003 Desa Balekambang Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi secara rutin, Rabu (26/04/2023).

Dalam giat tersebut Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick Hadian, S.IP melalui AIPDA Deni menyampaikan Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) ia juga mengatakan bahwa "Polri selalu siap menampung segala bentuk curhatan, masukan serta saran dari warga masyarakat Desa Balekambang," terangnya.

Selain menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi Deni juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar mengaktifkan kembali giat siskamling untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan seperti pencurian ranmor, hewan, dan barang berharga lainnya, “biasakan untuk memasukkan kendaraan kedalam rumah ketika menjelang malam hari dan simpanlah barang – barang berharga di tempat yang aman” sarannya.

Deni juga memberikan arahan untuk berhati-hati terhadap penipuan melalui aplikasi ataupun media sosial, ia berkata “jangan mudah tergoda dengan harga murah yg ditawarkan dalam aplikasi ataupun media sosial, dan jangan sembarangan mengirimkan data pribadi apalagi sampai mentransfer uang kepada pihak yang tidak jelas,” bebrenya.

Di akhir kegiatan Deni menyampaikan “apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110,” jelasnya.